

Las exportaciones mexicanas se moderaron en julio (El Financiero 25/08/11)

Las exportaciones mexicanas se moderaron en julio (El Financiero 25/08/11) Eduardo Jardón Jueves, 25 de agosto de 2011 • Reportan crecimiento de 19.4%; en cifras ajustadas por estacionalidad disminuyen 0.09%. • Importaciones sugieren que el consumo interno avanza. • Déficit de mil 179 mdd en la balanza comercial. Las exportaciones mexicanas se moderaron en julio y reportaron un crecimiento de 19.4 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Sumaron 27 mil 852 millones de dólares, de los cuales cuatro mil 503 millones fueron de productos petroleros, y 23 mil 348 de no petroleras. Esta desaceleración, aunada al dinamismo de las importaciones, dio como resultado un déficit en la balanza comercial de mil 179 millones de dólares, 14.4 por ciento mayor al reportado en julio de 2010. Las cifras ajustadas por estacionalidad indican que las exportaciones disminuyeron 0.09 por ciento respecto al mes previo. Analistas de Invex indicaron que la actividad económica de Estados Unidos ha perdido fuerza y su debilidad podría afectar las exportaciones mexicanas en la segunda parte del presente año. Sin embargo destacaron que las importaciones sugieren que la demanda doméstica continúa creciendo, y será clave para mantener el crecimiento positivo de la actividad productiva. "El resultado de la balanza comercial a julio parece indicar que el consumo interno será clave para que México mantenga una senda de crecimiento moderada, pero positiva, a finales de año y durante 2012." Las compras de mercancías al exterior durante el mes de referencia ascendieron a 29 mil 31 millones de dólares, 19.2 por ciento más que en igual mes de 2010. Acumulado Las más activas fueron las importaciones de bienes de consumo, que totalizaron cuatro mil 125 millones de dólares, con un avance anual de 30.7 por ciento. Por su parte, las importaciones de bienes intermedios ascendieron a 21 mil 926 millones, y reportaron una tasa de crecimiento anual de 16.6 por ciento. En tanto, las de bienes de capital subieron 23.9 por ciento, y se calcularon en dos mil 980 millones de dólares, y es un dato positivo, ya que es una señal de que las empresas continúan adquiriendo maquinaria y equipo para modernizar o ampliar su planta productiva. De enero a julio el país vendió mercancías en el exterior por 199 mil 128 millones de dólares, e importó 196 mil 967 millones, lo que originó un superávit comercial de dos mil 161 millones.